

2月 食育だより

令和6年2月1日
船橋市立二宮小学校

まいにちさむい ひ つづ こんねんど きゅうしょく のこ すく ねんせい
毎日寒い日が続きますね。今年度の給食も残り少なくなってきました。6年生にとって
にのみやしうがっこう きゅうしょく かげつ さいご きゅうしょく たの こんだて
二宮小学校での給食は残り2ヶ月になりましたので、最後の給食を楽しめるような献立を
と 取り入れています。

こんげつ きゅうしょくもくひょう 今月の給食目標

きまいをまもってきゅうしょくをたべよう



マナー違反に要注意!

つぎ の よう な こ と を し て い る 人 は い ま せ ん か ?
自分やまわりの人とチェックしてみましょう。



がつみっか せつぶん 2月3日は節分

せつぶん りっしゅん まえ ひ おこな きょうじ びょうき わざわ おに み た
節分は、立春の前の日に行う行事です。病気や災いを鬼に見立て、
それを豆で追い払い、福を呼び込みます。また、ひいらぎの枝に焼いたいわ
しの頭を刺して、嫌なにおいで鬼を追い払う風習もあります。
豆は、まくだけではなく、食べることで福を呼び込みます。自分の年齢
に1つ足した数の豆を食べることで、生命力を得て、1年を元気に過ごすこ
とができるとされています。給食では、2月2日に、「いわしのちらし寿司」
と「きなこまめ」にしました。

がっこうきゅうしょく てん 学校給食PR展

がっこうきゅうしょく てん かいさい
「学校給食PR展」が開催されます！
おいしさの裏側にある様々な工夫や食育の役割を担う「船橋給食」の魅力を
発信するパネル展示を行います。子どもたちの学びを支える学校給食の魅力を
知る絶好の機会ですので、ぜひお立ち寄りください。

《日程・会場》

がつ にち げつ がつついたち きん しやくしょ かいびじゅつ
2月26日(月)～3月1日(金) 市役所1階美術コーナー

※例年市民文化ホールで開催していた「学校給食展」は行いません。

と あ さき ふなばししきょういくいんかいほけんたいいくか
(問い合わせ先 船橋市教育委員会保健体育課 436-2875)